



Zwei grüne Anträge zum S-Bahn-Ausbau

Die Stadtratsfraktion der Grünen geht mit zwei verschiedenen Anträgen in die Stadtversammlung der Partei am kommenden Montag - einen pro Innentunnel und einen pro Südring. In dem Vorstoß für den zweiten Tunnel, der von der großen Mehrheit der Fraktion getragen wird, bekennen sich die Politiker zwar ebenfalls klar zum Südring und erneuern ihre Zweifel an dem Gutachten des Freistaats. Sie wollen aber - bevor der S-Bahn-Ausbau ganz scheitert - notfalls auch die umstrittene Röhre mittragen. Voraussetzung dafür sei es allerdings, dass das Bauwerk nachweisbar für den Regionalverkehr geeignet ist. Zudem müssten unabhängig von den Stammstreckenplanungen sofort die Außenstrecken der S-Bahn ausgebaut werden. Der zweite Antrag, unter dem nur drei Namen stehen, geht dagegen davon aus, dass der zweite Tunnel ohnehin nicht kommt - und erst wenn dieses Projekt offiziell vom Tisch sei, könne endlich mit dem Ausbau des Südrings begonnen werden. Die Befürworter dieses Papiers halten weiterhin einen Vollausbau der Südtrasse für die optimale Variante, wollen aber erst einmal mit diversen kleineren Verbesserungen beginnen.dh

Quelle: Süddeutsche Zeitung

Nr.60, Samstag, den 13. März 2010 , Seite 52

Fenster schließen ➤